

«Si tu pleures parce que tu as perdu le soleil, tes larmes t'empêcheront de voir les étoiles» Mafalda

Daniel Zellweger

C'est avec une profonde tristesse que nous annonçons le décès de Daniel, survenu le 7 septembre alors qu'il séjournait au Portugal, dans le splendide Parc national de Penedes-Gerês. Nous exprimons toute notre gratitude aux personnes qui lui ont porté les premiers secours.

Daniel laisse derrière lui sa compagne Cristina, ses enfants Isaline, Noémie et Adrien et leur mère Karin, ainsi que son frère Michael.

Une cérémonie d'adieu aura lieu le **26 septembre, à 11h**, au **Pavillon Gallatin** (Domaine des Penthes, Genève). En lieu et place de fleurs, un don peut être fait en faveur de l'association «I Love Handball», IBAN 17 0840 1000 0604 7466 1. La crémation se déroulera dans le cercle restreint de la famille.